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1. Begrüssung  
 
19:41 Uhr Matthias Röcker eröffnet die GV 2017 
 
Vorsitz: Matthias Röcker 
Protokoll: Jeannine Aregger 
 
Anwesend:  
Michael Kurmann, Nadin Aregger, Julian Eberli, Anita Grolimund, Stefan Krummenacher, Daniel 
Aregger, Marcel Scheidegger, Ueli Meyer, Ueli Sigrist, Marcel Beyeler, Matthias Röcker, Jeannine 
Aregger, Zoltan Molnar 
Abgemeldet:  
Alessandro Kisling, Roger Ogg, André Dousse, Andrea Rhis 
 
11 Mitglieder/Innen, 2 Provisorische Mitglieder 
 
1.1 Wahl des Stimmenzählers  
 
Nadin Aregger meldet sich. 
Absolutes Mehr 6 Stimmen. 
Einstimmig gewählt. 
 
1.2 Wahl des Tagespräsidenten  
 
Michel Kurmann wird bestimmt. 
Einstimmig gewählt. 
 

2. Protokoll GV vom 18. Februar 2016  
 
Das Protokoll der letzten GV liegt auf.  
 
2.1 Genehmigung Protokoll  
Einstimmig angenommen 
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3. Mutationen  
 
3.1 Neuaufnahme von Mitgliedern  
Grolimund Anita 
Jaitz Leonhard 
Ogg Roger 
Wittwer David 
Scheidegger Marcel  
möchten in den BSCZ als Neumitglieder aufgenommen werden. 
 
Die Aufnahme der 5 neuen Mitglieder wurde einstimmig angenommen. Wir heissen euch herzlich 
willkommen. 
 
Neues absolutes Mehr 7 
 
3.2 Austritte, Passivmitglieder  
 
Eileen Morton 
Gugger Daniel 
Jenny Stampfli 
Schär Dominik  
sind aus dem Verein ausgetreten 

4. Jahresbericht  
 
4.1 Präsident  
 
Anhang 1 
 
4.2 Materialwart  
 
Anhang 2 
 
 

5. Jahresrechnung  
5.1  Kassier   
Die Jahresrechnung liegt auf. Der Tippfehler wird noch korrigiert. 
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Anhang 3  
 

5.2  Revisorenbericht   
Revisoren für dieses Jahr waren Aregger Daniel und Meyer Ulrich, er liest den Bericht vor. 
Anhang 4  
Daniel Aregger hat den Bericht vorgetragen. Ist komplett, stimmen mit der Buchhaltung überein. 
Einstimmig angenommen. 
 

5.3  Jahresbeiträge   
Vorschlag Vorstand: 
150 CHF Aktiv, 40 CHF Passiv, 100 CHF Aktiv Junioren, belassen. 
Aufgrund der Gegebenheit, dass der Verein finanziell gesund ist. 
Einstimmig angenommen. 
 

5.4  Budget 2016   
Ging per Mail an alle. Grösste Differenz zu Vorjahr: Scheibenmaterial.  
Anmerkung Michael Kurmann: Wieso sind Schnupperbeiträge ins Budget aufgenommen worden? 
Ueli Sigrist: Anm. Vorgreifen des Antrages zur Erklärung der Position Schnuppertraining. 
Budgetiert bezüglich des Antrages des Vorstandes. 
Anhang 5  
Einstimmig angenommen. 

6. Wahlen  
 
6.1 Präsident 
1 Enthaltung. 11 Zustimmungen 
  
6.2 Vize- Präsident  
Ueli Sigrist hat sein Amt niedergelegt. Besten Dank für deinen Einsatz. 
Marcel Scheidegger stellt sich zur Wahl. 
Einstimmig gewählt, herzlich willkommen im Vorstand. 
 

6.3 Kassier  
Einstimmig wiedergewählt 
 
6.4 Materialwart  
André Dousse hat sein Amt niedergelegt. Besten Dank für deinen Einsatz. 
Daniel Aregger stellt sich zur Wahl. 
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Einstimmig gewählt, herzlich willkommen im Vorstand. 
 
6.5 Aktuar 
Einstimmig wiedergewählt 
 
6.6 Revisoren  
Da Dani neu das Amt als Materialwart innehat und Ueli das zweite Jahr Revisor ist, werden zwei 
neue Revisoren benötigt. 
Neu melden Sich: Julian Erberli und Michi Kurmann.  
Michael wurde zum ersten Revisor gewählt und wird das Amt für ein Jahr inne halten. 
Beide wurden einstimmig gewählt. Vielen Dank.  
 

7. Anträge  
 
7.1 Mitglieder  
Keine eingegangen 
 
7.2 Vorstand  

 
Ueli Sigrist wendet ein, dass der Jahresbeitrag pro Rata angerechnet wird. Entscheid: Antrag muss 
nicht angepasst werden. Anrechnung an den Jahresbeitrag ist korrekt. 
 
Michi K.: Wie wird das Schnuppertraining bewertet, wenn ein Kollege den Bogen eines Mitgliedes 
verwendet? 
Bislang wurde für Schäden am Material nichts verrechnet. Wenn die Anfrage über den Vorstand 
läuft, wird der Unkostenbeitrag erhoben. Bei Anfragen für einen einmaligen Einblick über ein 
Vereinsmitglied, fallen keine Kosten an. Bei Anfragen über den Vorstand muss der 
Unkostenbeitrag in der Antwortsendung erwähnt werden.  
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Entscheid: Einstimmig angenommen. 
 
Marcel Scheidegger: Da am Mittwoch viele Mitglieder trainieren, den Schnupperabend auf den 
Mo oder Fr zu wechseln. Wird im Vorstand besprochen. 

8. Jahresprogramm 2017  
 
Das Jahresprogramm liegt auf. 
 
Neue Punkte sind blau eingetragen:  
Vereinsausflüge 
Pfingsten: Wochenende nach DE / AT in einen Bogenpark gehen.  
August: Einen Tag in den Bogenpark. Ort offen. 
Zoltan: Laufen die Ausflüge auf Vereinskosten? 2-Täger wird zum Teil vom Verein übernommen. 
Die ist budgetiert. Höhe der Beteiligung ist noch offen. Weitere Infos folgen, wenn die 
Gesamtkosten klar sind. 
Freitagstraining wurde in die Jahresplanung aufgenommen. 
 
Einstimmig angenommen. 

9. Jahresmeisterschaften  
Gewertet werden zwei Turniere. Intern oder extern. 
Ueli Siegrist ehrt die Gewinner der verschiedenen Bogenklassen. 
 
Die Detaillierte Liste wird auf unserer Homepage veröffentlicht. 
 

10. Diverses 
 
Diverse Anliegen aus der Generalversammlung 2016: 
 

- Freitags Training wiedereinführen. Hat Matthias Röcker bereits in Planung 
 Erfüllt 
 

- Schiessen in den Ferien, vor allem in den Sommerferien. Da zu diesen Zeiten der 
Velokeller geschlossen ist.  

Matthias ist weiter daran. Erreicht niemanden. Wenn bis zu den nächsten Ferien nichts geht, 
meldet sich Matthias wie weiter. 
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- Zugang zum Keller, wer hat alles einen Schlüssel.  
Erledigt 
Ueli Sigrist stellt seinen Schlüssel zur Verfügung. Neuverteilung wird im Vorstand 
besprochen.  
Generalschlüssel: Daniel Aregger und Jeannine Aregger 

 
- Webauftritt ist mangelhaft und Präsenz in der Öffentlichkeit sollte verstärkt werden. 
Der BSCZ war am Neuzuzüger-Anlass vertreten im 2016 und wird im 2017 wieder 
teilnehmen.  
Daniel Aregger: Zeitungsbericht machen. ZB vom 2-tägigen Vereinsanlass oder bei 
Turnierteilnahme. Die Berichte sind meistens auf der Homepage von Marcel Scheidegger 
vorhanden. Die Berichte können jeweils mit den Teilnehmern oder im Vorstand besprochen 
und für den Zeitungsbericht angepasst werden. 
Anita Grolimund: An der Higlandgames-EM in Hägendorf besteht die Möchglichkeit, ein 
Inserat zu lancieren. Ganzseitig: 400.- . Es wird vor Ort ein Bogenturnier stattfinden. Anita 
nimmt dies mit an die OK-Sitzung und informiert den Vorstand. Helfer für EM: Anita bringt 
Meldetalon zum Eintragen mit ins Training. Anhand der Anmeldungen wird entschieden ob 
der Verein oder als einzelnes Mitglied teilgenommen wird. 

 Das Thema weiter verfolgen und an GV 2018 wieder anschauen.  
Marcel Scheidegger Weihnachtsmarkt: Gute Einnahmequelle. Kostenabklärung -> 
Besprechung im Vorstand. 

 
- Tag der offenen Tür 

 Im Vorstand besprechen. 
 

- Eventuell könnten zusätzliche Ämter eingeführt werden z.B. Tournierverantwortlicher. 
Nadin Aregger hat sich nach der GV 2016 bereiterklärt, die Anmeldung der Mitglieder zu 
übernehmen. Vielen Dank. 

 
- Vermehrt Ausflüge planen, auch ausserhalb vom Bogenschiessen um den Zusammenhalt 

zu fördern.  
 Erledigt 

 
- Hobby unabhängige Ausflüge einplanen  
Erledigt 
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- Allgemein werden auf unserer Homepage mehr aktuelle Fotos gewünscht. 
Homepage. 
Erledigt. Wurde durch Marcel Scheidegger neu erstellt. Die alte Homepage wurde entfernt 
und weist mit dem Link auf die Neue. 

  
- Ulrich Meyer fordert, dass mehr Mitglieder zum Schiessleiter ausgebildet werden 
Drei Mitglieder nehmen am Target Captain am 08.04.2017 teil. 
Die Betreuung der Neuinteressenten wird voraussichtlich durch den Vorstand geregelt. 
Juniorentraining: Beobachten ob Bedarf und Möglichkeit vorhanden sind. 
Ueli Sigrist: Vor einigen Jahren wurde die Altersuntergrenze besprochen und auf 13 Jahre 
festgelegt. 
Marcel Scheidegger: Gianni hat die J&S Ausbildung. Er würde gerne mal vorbei kommen im 
Training. Wenn das Interesse vorhanden ist, würde er gerne Hilfestellung bieten.  
Nadin Aregger: Interesse an Weiterbildung im Bereich Trainingsleitung.  

 
- Möglichkeiten für einen zusätzlichen Aussenschiessplatz sind gefragt.  
Weiter dran bleiben. Bezirk Zofingen. 

 
- Sponsoren und Gönner 
In der jetzigen Situation nicht notwendig. Wird zum Thema wenn ein Aussenplatz gefunden 
wurde.  

 
Möglichkeit 3D Turnier durchzuführen (ca. 2018): 
Der Präsident der Schützen Sempach hat Marcel Scheidegger angefragt ob wir Interesse haben, 
das 3D-Tunier in Sempach durchzuführen. Es sind keine Tiere mehr vorhanden, Evtl. Miete bei 
FAAS. Die Festwirtschaft (Getränke / Sitzgelegenheiten) würde durch den Schützenverein 
organisiert. Hoher Aufwand ist zu Bedenken.  
Matthias Röcker: Moosbacher Kurt würde evtl. mithelfen. Das Turnier wäre eine gute Gelegenheit, 
auf den BSCZ aufmerksam zu machen. 
Entscheid: Kontakt mit Herr Boller, vormaliger Organisator aufnehmen. 
 
21:27 Uhr. Matthias Röcker beendet die GV 2017 
 
Wir wünschen allen en Guete 
 
 

Anhänge 
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Anhang 1, Bericht Präsident 
 
Anhang 2, Bericht Materialwart 
 

Bericht Materialwart BSCZ Andre Dousse 2016 
 

 
Materialvermietung:  keine 
  
 
Investitionen 2016:  3D Tiere  
  Scheibenauflagen 
 
Zustand Material: Die 3D-Tiere erfreuen sich grosser Beliebtheit. Sie werden rege 

beschossen. Deshalb sind einige stark in Mitleidenschaft geraten 
und bedürfen der Erneuerung. 

  
Dasselbe gilt für die Lamellenscheiben (8.10.2013) welche nach 
3.5 Jahren Dauerbeschuss Ersatz benötigen. 

  
Unsere Mietbögen sind unter Verschluss. Zu jedem Bogen existiert eine Gebrauchsliste. Die wird 
von dem jeweiligen Betreuer des Schützen ausgefüllt und visiert. 
 
 
21.02.2017    Materialwart   
    Andre Dousse 
 
Anhang 3, Bericht Kassier 
 
Anhang 4, Revisorenbericht 
 
Anhang 5, Budget 2017 
 
 


